



# いろいろなもの、みつけた

3月20日(月) ひす組

今日は暖かくて気持ち良かったので、園近辺に散歩に行ってきました。

おはな、どこだ？



ここに、ひとつあったよ



こっちにも、おはなあるよ～



こっちー！

道中には、ピンク、しろ、きいろ…様々な色のお花が咲いていました。「せんせー！おはなあるよ」「きれいだね～」と周りをキョロキョロ探しながら散歩する子どもたち。「お花、どこにあるの？」と聞くと、教人が一斉に「こっち！」と自信満々に指を差して教えてくれましたよ。「このお花、何色かな？」と聞くと「しろ！」「きいろ！」とみんなで、お花探しを楽しみました。



しろいろのおはなどこかなー？



でっかいのあった！



バイバイ

おっきいトラックきたよ～！

がんばって～



トラック来たし座らなくちゃ



でっかいねー！

農道の方へトラックが行ったり来たりしていました。近くで見るトラックは迫力いっぱい、子どもたちは通るたびに「トラックきた～」「でっかいね！」と手を振っていました。トラックが近づくと、保育者が「ちっちゃくなって」と声をかけ、その場にしゃがんで動かずに見ていたのですが、そのうち、遠くにトラックが見えただけで、「あっ、トラックきた！」と、さっとその場にしゃがんでトラックに手を振る可愛い子どもたちでした。